

الرقم: م ع / 28 / 2020

التاريخ: 2020/01/23

للاضاح

* بورصة عمان
اليوم
اليوم

١/٢٦

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

الموضوع: قرارات وتوصيات مجلس الإدارة إلى الهيئة العامة

تحية واحتراماً،

نشير الى الموضوع اعلاه واستناداً لتعميمكم رقم 1082/1/12 تاريخ 2013/4/15 والتزاماً بأحكام المادة (8/و) من تعليمات افصاح الشركات المصدرة والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق، يرجى التكرم بالعلم بان مجلس إدارة بنك الاردن قرر بجلسته المنعقدة رقم (622) تاريخ 2020/1/23 ما يلي :-

- 1- المصادقة على البيانات المالية والميزانية العمومية للبنك كما في 2019/12/31 بلاءً على توصية لجنة التدقيق في جلستها المنعقدة رقم 183 تاريخ 2020/1/23.
- 2- التوصية للهيئة العامة توزيع ارباح نقدية بنسبة 18% على المساهمين بقيمة (36,000,000) دينار من رأسمال البنك كل حسب نسبة مساهمته.

علماً بأن هذه القرارات والتوصيات خاضعة لموافقة البنك المركزي الاردني.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

صالح رجب حماد



No. : G M / 28 /2020

Date: 23/01/2020

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

Subject : Decisions and recommendations of the Board of Directors to the General Assembly

Please be informed that the Board of Directors of the Bank of Jordan, by its meeting No. 622 dated 23/1/2020 has decided to:

- Endorse the financial statements and the balance sheet of the Bank on the 31/12/2019 based on the recommendation of the Audit Committee, meeting No. 183 dated 23/1/2019
- Recommend an 18% dividends distribution for the investors, with the total of 36.000.000 JDs, to be distributed for each investor according to their share in the capital decision subject to Central Bank of Jordan approval.

Kindly accept our high appreciation and respect

Saleh Rajab Hammad

هيئة الأوراق المالية
الدائرة الإدارية / الديوان

٢٦ كانون الثاني ٢٠٢٠

٢٠٣٤

الرقم المتسلسل

الجهة المختصة